Rotary Club of TAKADA Report

国際ロータリー第2560地区 スローガン

ロータリーはステージ・ みんなが輝く!

高田ロータリークラブ 会長方針

ロータリーに共に参加し、 共に学び、共に楽しもう



2024-2025年度

国際ロータリー会長 ステファニーA.アーチック

第2560地区ガバナー 🙀

南雲博文

高田ロータリークラブ会長 飯塚宏佳

幹事 細野仁

広報・会報・雑誌委員会: 佐藤勝則 箕輪賢一 倉田 亮

# 第4回例会 8月2日(金)

No.4

# 会長袋箩

## ●飯塚宏佳



こんにちは。本日は先週に引き続き米山奨学生の李博さんが来られています。 という事で「奉仕の人 米山梅吉」第2回と行きたいところですが、本日予定が 立て込んでおります。またこの1週間のニュースもございますので、本日は時事 の話題に軽く触れておきます。

まずは明るい話題、ユネスコが「佐渡島の金山」の世界文化遺産登録を決定いたしました。登録に反対していた韓国との折衷案による妥協もありましたが、無事登録決定という事で、これまで尽力されてきた多くの方々の努力が報われ、本当に良かったと思います。直江津港からもカーフェリーが出ておりますから、上越の経済に一助になるのではないかと思っています。

努力が報われたといえば、只今パリオリンピックの真っ最中です。皆様ご存じのように、日本の選手も連日大活躍されています。勝負の場ですので、全員が最

高の結果を残せるわけではありません。ですが日々の努力の積み重ねによりオリンピックで勝負できる、そんな最高の舞台なんだなと思って見ております。

暗いニュースですが、ハマスの最高幹部ハニーヤ氏が訪問中のテヘランで殺害されました。これにより面子を潰された形のイランとイスラエルの間で開戦に至るかもしれません。世界中に戦火が広がってきているそんな気がしてなりません。今後このアジアで戦争が始まらないことを祈るばかりであります。

さて本日の卓話は 焼山愛好会会長 樋口善栄様、演題は「やけやまと私」です。ご清聴よろしくお願いします。



### 出席報告

出席率 95.92%

#### メイクアップ

高坂光一君・橋詰敏一君:7/27第1回ロータリー財団セミナー 飯塚宏佳君・細野 仁君・高坂光一君・吉田 巧君: 7/27新井妙高 RAC 創立 50 周年記念式典

#### ビジター

須田英樹君: I M実行委員長(新井妙高 R C)

#### セレモニー

地区ロータリー財団委員会感謝状紹介:

- ・年次基金クラブ総計寄付額
- ・ポリオプラス総計寄付額
- ・ポリオプラス1人当たり寄付額





米山記念奨学金贈呈: 李 博さん

#### お客様スピーチ



須田英樹様: IM実行委員長(新井妙高RC)

#### ニコニコ BOX 紹介

大島 誠君:この度日本 NPO センターの代表理事を拝命 いたしました。NPO のナショナルセンターの代表として頑張ります。

#### 委員会報告

親睦委員会:8月の会員お誕生日各お祝い・納涼会のご案内ロータリー財団委員会:セミナー出席報告・寄付のお願い

#### 幹事報告

配布物:週報No.3、ロータリーの友8月号

回覧物:ガバナー月信8月号

卓話: やけやまと私



### 焼山愛好会 会長 樋口善栄様

私は焼山のふもとに育ち、73年が経ちました。上早川中学校の校歌「めぐる焼山火打鉾、四季おりおりに色彩そえる」が大好きです。焼山は私たちの山で、先祖代々イオウを採取してマッチ代わりに使い、炭焼きや山菜取採りを行い、生活の一部として大切にしてきました。道は集落の人々と共に湯川内青年会が守り、草刈りを行ってきました。

2008年、上早川小学校の5・6年生が火山防災フォーラムで焼山について発表することになり、子どもたちが焼山の歴史や火山について学び始めました。このことで私も草刈り以外のことに興味を持つようになりました。2014年7月27日には火山防災講演会で早津先生と出会い、12月3日には上早川小学校で焼山フォーラムが開催され、再び早津先生と

お会いしました。この出会いが、私の焼山との関わりを深める転機となりました。

新潟地方気象台の舟崎台長との出会いで気象庁の機動観測にも同行させていただきました。焼山に登る度に写真を撮り、変化を記録しています。これらの記録をどう残すべきか考えていたとき、「火の山 みょうこう」の絵本に出会い、焼山の絵本を作ってほしいと早津先生にお願いしました。早津先生、絵を描いてくださった川崎日香浬先生、そして発行の要である高坂防災社長様との出会いで、絵本「活火山 やけやま」が完成しました。

焼山は温泉や素晴らしい景観、美味しいお米、そして素晴らしい人々との出会いをもたらしてくれました。焼山と共に共生し、学び、後世に伝えていく努力を続けていきたいと思います。









齋藤俊幸君・霜村 浩君・鈴木陽一君・原野聖子君





本日のお食事 ざるうどん



